



BOLETÍN MICRONOTAS

Edición agosto 2024

Círculo de Mujeres Cámara de Comercio, un espacio para las oportunidades - **Pág 2.**

Círculo de Mujeres Cámara de Comercio, un espacio para las oportunidades



Medellín, Antioquia. El pasado 12 de julio, la Cámara de Comercio de Medellín para Antioquia en alianza con Microempresas de Colombia, desarrollaron el Círculo de Mujeres, una comunidad donde las emprendedoras o empresarias encuentran asesoría, mentoría, orientación y oportunidades de negocios con el fin de incentivar el trabajo en red, el fortalecimiento empresarial y el apadrinamiento para crecer, acompañado de una sensibilización sobre el empoderamiento y liderazgo femenino. En esta ocasión, más de 270 empresarias y emprendedoras participaron de un espacio de conexión, relacionamiento y conocimiento.

Durante la jornada, que se llevó a cabo en las instalaciones de la Cámara de Comercio del Poblado, Microempresas de Colombia tuvo una importante participación durante la agenda. Primero, nuestra gerente, Patricia Pérez Guerra, moderó un conservatorio sobre los retos y desafíos de las microempresarias a la hora de acceder a financiación. Por otro lado, Jorge Escobar Gómez, director Comercial, compartió la charla sobre el ABC de las Finanzas Saludables. Y, para finalizar, nuestro director de Comunicaciones y Mercadeo, Ricardo Ramos Betancur participó en un panel junto a otras invitadas para discutir las barreras y oportunidades que enfrentan las instituciones financieras al ofrecer líneas de crédito con enfoque de género.

En este encuentro se contó con espacios de apertura física y mental, una agenda académica sobre finanzas saludables, paneles sobre los desafíos y retos que han enfrentado otras empresarias en este tema, y una feria financiera en la que entidades como CFA, el Fondo Nacional del Ahorro, COMFAMA, Corporación Interactuar, Microempresas de Colombia, Conexión Financiera y la Cámara, visibilizaron las diferentes alternativas con las que acompañan a las mujeres para que sus negocios crezcan.



Asistimos al 14º Congreso de Asomicrofinanzas

Bogotá, Cundinamarca. Durante el 1 y 2 de agosto, en el Centro de Convenciones Ágora de Bogotá, se llevó a cabo el **14º Congreso de Asomicrofinanzas**, entidad que agremia las instituciones microfinancieras del país.

Durante los dos (2) días los asistentes tuvieron la oportunidad de presenciar paneles académicos con expertos nacionales e internacionales, donde se discutieron temas fundamentales como microfinanzas, inclusión social y financiera, transformación digital e innovación, y sostenibilidad.

Además, se facilitaron espacios de relacionamiento y mesas de diálogo, que permitieron profundizar en estos temas y generar colaboraciones. La participación de entidades fondeadoras internacionales añadió valor al evento, ofreciendo a las instituciones microfinancieras la oportunidad de acceder a nuevos recursos y oportunidades de financiamiento.

En la apertura del evento, María Clara Hoyos Jaramillo, presidenta ejecutiva de la asociación, compartió que *"a junio de este año alcanzamos los 2.8 millones de microempresarios atendidos en los 1.104 municipios donde operan nuestros 40 asociados"*.

Además, recalcó que en ese mismo periodo, los desembolsos llegaron a \$6,79 billones, mientras la cartera bruta de microcrédito alcanzó \$21,4 billones, donde,



según ella, 31,3% está colocada en municipios rurales y rurales dispersos para generar desarrollo económico y equidad. Por su parte, se indicó que los asociados han impactado positivamente a más de 1,5 millones de micronegocios en los segmentos populares, productivos, urbano y rural, es decir, con microcréditos entre cero y 6 salarios mínimos.

En este espacio, nuestra gerente, Patricia Pérez Guerra, compartió el panel de **Mujeres y microfinanzas: superando barreras, creando oportunidades**, donde se abordó el tema de las barreras y aprendizajes que hoy tienen las instituciones microfinancieras para otorgar financiamiento y capacitación para las mujeres del país. Por otro lado, nuestro director de Comunicaciones y Mercadeo, Ricardo Ramos Betancur, socializó la herramienta de **Finanzas para todas**, una guía práctica para los proveedores de servicios financieros a la hora de desarrollar programas de educación financiera con enfoque de género.

Sus depósitos están protegidos por el
SEGURO PARA SU AHORRO
www.fogacoop.gov.co

fogacoop
Fondo de Garantías de Entidades Cooperativas



**ASEGURA TU
TRANQUILIDAD**

Del 1 de agosto al 31 de octubre asegúrate con Microempresas de Colombia y podrás ser el ganador de un CDAT de **\$200.000** con rentabilidad a 6 meses.

*Aplican términos y condiciones

Adquiere un seguro desde **\$50.000** en Microempresas de Colombia

y participa por un CDAT de

\$200.000

En alianza con: SURC

VIGILADO



Supersolidaria

Microempresas
de Colombia

Acompañamos a nuestros aliados en la implementación de sus modelos de educación financiera



Con el objetivo de desarrollar un modelo integral de acompañamiento social y económico para el programa **FINANSOL "Finanzas Alternativas Solidarias"** de la Cooperativa Latinoamericana de Ahorro y Crédito del Huila, Utrahuilca, trabajamos durante varios meses en la propuesta de transferencia metodológica para el diseño de servicios de formación, asesoría y financiación, dirigido a fortalecer las competencias personales y mejorar las condiciones de vida de la población prioritaria del programa que lidera esta cooperativa.

Este plan de acompañamiento pretende ser el complemento del modelo de inclusión y prestación de servicios financieros inicialmente orientados al sector urbano por la Utrahuilca y que es dirigido a comunidades a través de grupos, con el acompañamiento y asesoría de un gestor cooperativo.

En ese sentido, se realizó un plan que comprende varias fases, desde el diseño de la ruta de formación, la definición de la metodología, la formación a formadores, el acompañamiento a la implementación y toda la ruta de atención en educación financiera.

¡Aquí ganamos todos!

¡GANA!
\$2.000.000
para tus→
VACACIONES



¡Oye, hace tiempo no sabemos de ti!

Por eso, en Microempresas de Colombia un increíble beneficio espera por ti.

¿Ayuda? Chatea
con Aurora!



Otros espacios de relacionamiento con nuestros asociados y microempresarios durante el mes de julio:

- Encuentro de Emprendimientos Plaza del Cauca - Concesión de La Pintada.
- Feria Financiera Universidad de Medellín.
- Feria Interconexión U – Sapiencia.
- Feria de Emprendimiento de Itaguí.
- Feria de Emprendimiento El Retiro.
- Socialización comercial para venteros ambulantes en La Ceja.



 App Store  Google play

Sede Villanueva (Medellín): calle 57A N° 48-31
microempresas.co
info@microempresas.co